



und die
Schauspiel-
schule Wien
präsentieren:

Talente auf die Bühne!

Im Rahmen unserer kulturellen Tätigkeiten möchten wir heuer eine Projektidee starten, die aber im Vorfeld einiger Erklärungen bedarf:

In regelmäßigen Abständen (jeden 1. Freitag im April, Juni, September, November) werden wir zu einem **Kabarettabend** einladen. Allerdings sind nicht die großen Namen der Kabarettszene unsere Gäste, sondern unbekannte Studentinnen und Studenten der Schauspielschule Wien.

Den jungen Leuten bieten wir eine Bühne für erstmalige öffentliche Auftritte. Auf diese Art und Weise unterstützen wir die angehenden Kabarettisten, Bühnenerfahrung zu sammeln und erstmaliges Lampenfieber zu spüren. Mit dieser Überlegung haben wir mit dem Rektorat der Schauspielschule Wien Kontakt aufgenommen und sind auf großes Interesse gestoßen.

*„Talente brauchen eine Bühne. Talente wollen zeigen, was sie können. Unsere Talente wollen ins Rampenlicht und kommen zu euch auf die Bühne! Die Student*innen der Schauspielschule Wien geben eine Kostprobe ihres Könnens und zeigen dabei eine Auswahl von Szenen, die sie im Rahmen ihrer Ausbildung erarbeitet haben. Lasst euch das nicht entgehen, und seid dabei, wenn neue Sterne am Bühnenhimmel aufgehen!“ (Markus Hippmann, Rektor der Schauspielschule Wien)*

Wir laden Euch herzlich ein, diese ersten Gehversuche der jungen Leute zu besuchen. Verzeiht die ‚Hopplas‘ und Fehlgriffe und erfreut euch an den Darbietungen der Glanzlichter von Morgen. Diese sind: *Nandor Begyes, Nora Dertschei, Michaela Horvath, Hermann Matejowics, Erwin Mayer, Nikolaus Reimitz, Reinhard Scholda, Evelyn Schonka und weitere Schauspielschüler*innen.*

Die Einladungen erfolgen jeweils zeitgerecht übers Internet und über die sozialen Medien.

An dieser Stelle hätte der alte Karl Farkas gesagt: „Schaun‘ Sie sich das an!“

Termin: Freitag, 05.04.2024, 20:00 Uhr

Ort: Pfarrsaal Kollerschlag

Eintritt frei (über eine Hutsammlung freuen sich die jungen Darsteller)



Alle Fotos Markus Hippmann

*Die Schauspielschule Wien bietet eine berufsbegleitende Ausbildung für Theater & Film an. Das Mindestalter für eine Teilnahme an unserem Lehrgang beträgt 18 Jahre. Nach oben gibt es keine Altersgrenze. Neben der Schauspielausbildung bieten wir auch Workshops am Wochenende und eine Sommerakademie für Schauspiel an. Wir freuen uns über alle Interessent*innen, die mehr aus ihrer Liebe zum Schauspielern machen wollen. Weitere Infos unter www.schauspielschule.wien*